

Incautan 75 kilos de pulpo que estaban ocultos en roqueríos

El pasado viernes personal de la Policía Marítima incautó varios kilos de pulpo que se encuentra actualmente en veda, es decir, con prohibición de explotación y comercialización.

Según informó la Armada, los hechos ocurrieron en el borde costero del poblado de Caleta Chanavaya, a unos 80 kilómetros al sur de la capital regional de Tarapacá, Iquique.

Allí funcionarios de Policía Marítima hallaron baldes con pulpos en su interior ocultos en los roqueríos costeros de la zo-



LA ESPECIE SE ENCUENTRA EN VEDA.

na.

En total se contabilizaron 75 kilogramos del recurso marino protegido.

Al cierre de esta edi-

ción Armada no informó sobre personas detenidas o sospechosas de materializar la extracción del producto. 